

Témoignage de Nathalie, maman de Loïc

Je suis la maman d'un petit garçon de 6 ans qui est né avec un Spina bifida.

Il a des complications au niveau de la marche et est incontinent. Jusque maintenant, il le vivait relativement bien mais depuis son entrée à l'école primaire, il devient conscient de son handicap et ce n'est pas facile pour lui tous les jours.

Il ne va pas à la piscine et ne se met pas en training les jours de gymnastique car il ne veut pas que ses petits compagnons voient qu'il porte toujours des pampers et qu'il a des baquets dans ses chaussures.

Au mois d'avril, il part avec l'école en classe de mer et j'ai eu des difficultés de trouver quelqu'un pour partir avec lui pour les changes. De plus je dois la payer et cela me coûte 250 euros pour lui et la jeune fille qui va l'aider. Tout cela évidemment n'est pas remboursé.

Il va devoir aussi se sonder lui-même et pour l'instant il est réticent.
La question habituelle : Maman pourquoi je ne suis pas comme les autres enfants? est très difficile à gérer surtout pour un enfant de 6 ans.

J'essaye tant bien que mal de le considérer comme un enfant "normal" mais dans le monde actuel, les enfants handicapés ont difficile de se faire une place.

J'espère de tout coeur y arriver et que ce petit bonhomme plein de volonté trouvera sa place lui aussi dans ce monde sans pitié.

Bien à vous,
Nathalie.